
９
月
16
日
の
一
般
質
問
で
、
私
は
日

本
橋
兜
町
の
再
開
発
の
動
き
に
つ
い
て

取
り
上
げ
ま
し
た
。

日
本
橋
兜
町
の
ま
ち
づ
く
り
は
、
バ

ブ
ル
破
た
ん
に
よ
っ
て
「
金
融
街
構
想
」

が
お
蔵
入
り
に
な
っ
て
以
来
、
大
き
な

進
展
が
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。

財
界
・
デ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
が
動
き
出
す

と
こ
ろ
が
、
平
和
不
動
産
が
、
２
０

１
４
年
５
月
に
再
開
発
の
方
向
性
を
示

し
た
「
日
本
橋
兜
町
街
づ
く
り
ビ
ジ
ョ

ン
」
を
公
表
し
て
か
ら
動
き
始
め
ま
し

た
。こ

の
「
ビ
ジ
ョ
ン
」
で
打
ち
出
し
て

い
る
の
は
「
人
が
集
い
、
投
資
と
成
長

が
生
ま
れ
る
街
づ
く
り
」
で
、
７
ヶ
月

後
の
昨
年
12
月
に
は
「
投
資
と
成
長
が

生
ま
れ
る
街
づ
く
り
協
議
会
」
が
発
足

し
ま
し
た
。

「
協
議
会
」
の
構
成
は
日
経
連
名
誉

会
長
の
奥
田
碩
ト
ヨ
タ
自
動
車
相
談
役

を
座
長
に
財
界
、
不
動
産
業
界
の
そ
う

そ
う
た
る
メ
ン
バ
ー
（
左
表
）
が
そ
ろ

い
、
そ
こ
に
吉
田
不
曇
副
区
長
が
オ
ブ

ザ
ー
バ
ー
参
加
し
て
い
る
の
で
す
。
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「
協
議
会
」
は
、
今
年
４

月
に
「
中
間
報
告
」
を
発
表

し
ま
し
た
。

そ
れ
は
、
平
和
不
動
産
が

打
ち
出
し
た
「
ビ
ジ
ョ
ン
」

を
基
に
し
た
も
の
で
、
「
日

本
橋
兜
町
の
新
し
い
主
役
」

を
「
資
産
運
用
を
中
心
と
し

た
金
融
人
」
に
置
き
、
「
資

産
運
用
等
を
担
う
金
融
人
材

が
育
つ
街
づ
く
り
。
外
国
人

等
の
金
融
人
材
が
住
ま
う
街

づ
く
り
」
を
、
政
府
の
「
国

家
戦
略
特
区
」
制
度
を
活
用

し
て
ス
ピ
ー
デ
ィ
に
進
行
し

て
い
く
こ
と
を
提
案
し
、
３
棟
の
超
高
層

ビ
ル
の
イ
メ
ー
ジ
図
（
上
図
）
が
描
か
れ

て
い
ま
す
。

地
元
軽
視
で
動
き
始
め
た
再
開
発

こ
れ
ら
の
動
き
を
地
元
町
会
の
方
々
が

知
っ
た
の
は
「
国
家
戦
略
特
区
」
に
エ
ン

ト
リ
ー
し
た
後
で
し
た
。

町
会
は
、
今
年
８
月
に
初
め
て
「
兜
町

街
づ
く
り
意
見
交
換
会
」
を
開
か
せ
た
と

い
う
こ
と
で
す
か
ら
、
ま
さ
に
、
地
元
軽

視
、
大
企
業
・
財
界
主
導
の
ま
ち
づ
く
り

で
す
。

私
は
「
日
本
橋
兜
町
の
ま
ち
づ
く
り
は

大
企
業
と
財
界
主
導
で
は
な
い
か
」
「
吉

田
副
区
長
が
『
投
資
と
成
長
が
生
ま
れ
る

街
づ
く
り
協
議
会
』
の
オ
ブ
ザ
ー
バ
ー
と

な
っ
た
経
緯
と
、
ど
の
よ
う
な
役
割
と
任

務
を
果
た
し
て
い
る
の
か
」
と
質
問
し
た

と
こ
ろ
、
吉
田
副
区
長
は
「
協
議
会
は
兜

町
エ
リ
ア
の
再
活
性
化
を
通
じ
て
、
日
本

の
証
券
・
金
融
マ
ー
ケ
ッ
ト
の
発
展
に
資

す
る
街
づ
く
り
の
あ
り
方
に
つ
い
て
協
議

す
る
も
の
と
認
識
し
て
い
る
」

「
オ
ブ
ザ
ー
バ
ー
参
加
は
要
請

を
受
け
出
席
し
た
も
の
で
特
に

役
割
や
任
務
を
お
っ
た
も
の
で

は
な
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

私
は
、
大
企
業
・
財
界
の
要

望
に
沿
っ
て
大
規
模
開
発
を
進

め
る
「
中
央
区
の
ま
ち
づ
く
り
」

を
厳
し
く
批
判
し
、
「
住
民
本

位
の
ま
ち
づ
く
り
」
へ
の
抜
本

的
な
転
換
を
求
め
ま
し
た
。

ブログもごらんください 志村たかよしワールド 検索

ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）

投資と成長が生まれる街づくり協議会（中間提言）より

吉田副区長を批判＝9/16

（一面「写真」の説明）
投資と成長が生まれる街づくり協議会（中間提言）より


